

Bienen im Klassenzimmer

Nach den Frühlingsferien hatten wir in der Schule das Thema Bienen. Herr Stuki brachte uns ein Kästen mit Bienen. Er baute ihn beim Fenster ein. Wir haben ihn 8 Wochen. In diesen 8 Wochen konnten wir viel beobachten. Weil es noch keine Königin

hatte, konnten wir beobachten,
wie eine entsteht. Dann
war eine geschlüpft. Am
Nachmittag hatten wir
mit Frau Löffel Deutsch
und plötzlich hatte es
hinten beim Kasten
gebrumt es war eine
neue Königin geschlüpft
und war mit mehr als
der Hälfte geschwärmt.
Aber Herr Stuki' konnte
sie zum Glück ein fangen.
jetzt ist das Thema
vorbei und wir haben
keine Biener mehr.